

## Álvarez Máynez se registra como candidato a la Presidencia por MC

Jorge Álvarez Máynez, se registró como candidato de Movimiento Ciudadano a la Presidencia de la República ante el Instituto Nacional Electoral. El zacatecano llegó junto con su equipo de campaña y Dante Delgado, dirigente nacional de MC, a la sede este organismo ubicado en la alcaldía Tlalpan, donde entregaron la documentación de registro a Guadalupe Taddei Zavala, consejera presidenta del INE. Ante una ola naranja de militantes y simpatizantes, Álvarez Máynez afirmó que la nueva política es hacer política desde la felicidad. "La nueva política, lo nuevo es hacer política desde la felicidad, es entender que la única manera de expandir la felicidad, de hacer que muchas otras personas sean felices, es partiendo de esa felicidad personal".

https://drive.google.com/file/d/1zh8oC1qapOW1ZLJq8YYW8GSVnty9sWeq/view